

AMIS D'EVENOS

- APRES UNE PHASE DIFFICILE DE MISE EN PLACE, ON ENTRE BRUTALEMENT DANS LE « DUR »
- C'EST L'EVOLUTION DES PROJETS « DANS LES TIROIRS » QUI FONT MONTER LA PRESSION: LOTISSEMENT LES HERMITES, REGROUPEMENT DES ECOLES!!!!????
- DE PLUS L'EQUIPE DIRIGEANTE (QUI N'A RIEN À VOIR AVEC LA MAJORITÉ MUNICIPALE) SE CROIT TOUT PERMIS, AUSSI BIEN SUR LA FORME QUE SUR LE FOND.

AMIS D'EVENOS

- MAIS MALGRÉ TOUT, PENDANT TOUT LE DÉBUT DE L'ANNÉE, NOUS AVONS PARTICIPÉ AUX DÉBATS, EN NOUS EXPRIMANT LORS DES CONSEILS MUNICIPAUX, EN POSANT DES QUESTIONS ALORS QUE PERSONNE N'EN POSAIT, ET SURTOUT AVONS SUPPORTÉ DES VOTES SUR DES SUJETS DONT LES ÉLÉMENTS ÉTAIENT REMIS SUR TABLE JUSTE AVANT LES DÉLIBÉRATIONNS !!!!!!
- TOUT ÇA N'A QUE TROP DURÉ ET JE PENSE QU'IL FAUT RÉAGIR FERMEMENT.
- C'EST LA RAISON POUR LAQUELLE J'AI ADRESSÉ UN NOUVEAU COURRIER À MADAME LE MAIRE, AVEC COPIE À MONSIEUR LE PRÉFET DU VAR AFIN DE DÉNONCER UN CERTAIN NOMBRE DE PRATIQUES ANTIDÉMOCRATIQUES ET MENSONGÈRES (NOUS Y REVIENDRONS)

AMIS D'ÉVENOS

- IL SERAIT ÉGALEMENT SOUHAITABLE QU'UNE PARTICIPATION PLUS IMPORTANTE DU PUBLIC ET NOTAMMENT DES MEMBRES DES AMIS D'ÉVENOS, SOIT EFFECTIVE LORS DES CONSEILS MUNICIPAUX, VOUS COMPRENDREZ ALORS COMMENT RÉELLEMENT SE PASSENT LES CHOSES !
- LES AUTRES POINTS QUE JE SOUHAITERAIS QUE L'ON ABORDE AU COURS DE CETTE RÉUNION SONT:
 - - **le montant des cotisations** car nous sommes extrêmement limite pour payer l'assurance et les frais du site Internet; il ne reste rien pour éventuellement payer des avis techniques sur des points qui nous sont soumis au conseil municipal ...
 - - **de réinvestir le sujet de la LNPCA CAR NOUS AVONS ÉTÉ LITTÉRALEMENT TRAHIS PAR LES ÉLUS DE LA COMMUNE ET DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMERATION SUD SAINTE BAUME...**
 - - **d'envisager de sectoriser les adhérents dans un domaine bien spécifique** afin que le travail soit réellement partagé et ainsi efficace.

AMIS D'ÉVENOS

- COMME VOUS LE VOYEZ NOUS AVONS DU PAIN SUR LA PLANCHE !
- C'EST VOUS QUI ALLEZ DÉCIDER DE L'AVENIR DE CETTE ASSOCIATION PAR LES CHOIX QUE VOUS ALLEZ FAIRE !
- LES CANDIDATURES SONT OUVERTES POUR MA SUCCESSION MAIS C'EST TRÈS VOLONTIERS QUE J'ACCEPTERAIS À NOUVEAU DE PRÉSIDER CETTE FORME DE RÉBELLION QUI SEUL PERMETTRA D'ÊTRE EFFICACE SUR LE MOYEN ET LE LONG TERME.
- ALORS RÉFLÉCHISSEZ BIEN ET VOTEZ SELON VOTRE CONSCIENCE.
- BIEN AMICALEMENT À TOUS
MATTHIEU SIMONNET, PRÉSIDENT